



Herrera considera prioritario eliminar obstáculos en las universidades públicas

El presidente de la Junta abre el curso académico universitario en Burgos, donde anima a apostar por la investigación



El presidente, Juan Vicente Herrera, saluda al rector de la UBU, Manuel Pérez Mateos, en el arranque del curso académico universitario al que acudió también el consejero Fernando Rey



Ricardo Ordóñez/Ical

Fernando GARCÍA- Burgos

Eliminar obstáculos en las universidades públicas para hacerlas más atractivas y competitivas y para que los alumnos puedan acceder a las aulas en «condiciones de equidad». Es lo que reclamó el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, durante la apertura del curso académico de las universidades públicas, que se celebró en el Aula Magna de la Universidad de Burgos (UBU).

Por ello, entre las medidas que citó se encuentra la «congelación de las tasas universitarias» con el fin de hacerlas más acordes a la media nacional o uno de los grandes retos que se plantea desde la Consejería de Educación para la eliminación de la tasa de reposición de profesorado -sin limitación por techo de gasto actualmente- además de la mejora del mapa de titulaciones, así como el salto internacional para lograr fortalezas en instituciones de la América Hispánica.

No se olvidó en su discurso Herrera de la investigación. En esta materia, apuntó, son tres las «principales líneas de trabajo» como son el impulso de las infra-

estructuras científicas, el apoyo a la contratación de personal y a proyectos de investigación aplicada. Para ello se seguirá «reforzando» las infraestructuras a través del Plan de Inversiones universitarias, de las ayudas para la adquisición de equipamiento científico compartido, de las subvenciones directas al Consorcio Bucle de bibliotecas universitarias y del apoyo a la Red de Ciencia y tecnología de Castilla y León.

En este sentido, Herrera se refirió a la inversión en infraestructuras de este tipo que se están lle-

HERRERA INCIDE EN CONGELAR LAS TASAS UNIVERSITARIAS Y QUE SE ADECUEN A LA MEDIA NACIONAL

EL RECTOR DE LA UBU LAMENTA EL DESEQUILIBRIO DE LA PLANTILLA DOCENTE DE LA INSTITUCIÓN

vando a cabo en la Comunidad como el Centro de Láseres Pulsados (Salamanca), o el Centro Nacional de Investigación sobre la Evolución Humana (Cenieh), en Burgos.

El presidente recordó que la Junta tiene el «propósito» de poner en marcha un sistema complementario de ayudas a la investigación básica, y para ello pidió cofinanciación de las cuatro universidades públicas.

Transformar el Cenieh

Por su parte, el rector de la Universidad de Burgos, Manuel Pérez Mateos, reclamó la transformación del Centro Nacional de Investigación sobre Evolución Humana (Cenieh) en un centro universitario gestionado por la propia UBU. El objetivo, resaltó, sería el de coordinar «más adecuadamente la investigación, adquisición y uso de infraestructura científica y la conservación, restauración, gestión y registro de las colecciones paleontológicas y arqueológicas». Un posible cambio que, según destacó, dependerá de cuando se forme un nuevo Gobierno.

Pérez Mateos también se com-



El Aula Magna de la Universidad de Burgos, abarrotado

prometió a sacar a concurso «a la mayor brevedad» todas las plazas que permitan la tasa de reposición y el techo de gasto y negociar «de forma transparente criterios para su provisión que tengan estabilidad y vigencia durante los próximos años. Para ello, pidió corregir el «desequilibrio de la plantilla docente, con una tasa excesivamente elevada de profesorado no permanente y con muy pocos catedráticos».

Durante el acto de apertura del curso, que contó con la lección inaugural de Germán Manuel Perdomo Hernández sobre «La pandemia de la diabetes mellitus», se hizo entrega de los premios extraordinarios de Fin de Estudios del curso 2014-2015 y se impusieron las medallas de Alfonso VIII a los miembros del personal docente, investigador, y administrativos y servicios de la UBU, que han alcanzado la jubilación.